



これまでの「輝け！おばねっ子」は上のQRコードからご覧いただくことができます

～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

※毎週月曜日発行予定です

2年目のF-Tスクール④～尾花沢がますます好きになる！～

今号では、F-Tスクールでの玉野地区・常盤地区参加者の振り返りを紹介します。

■玉野地区「寺町のブナ林から学ぶ、木と水と人の暮らし」

○【福原小5年・矢作 蓮さん】初めて座禅してこわかったですが、集中することの大切さを学びました。この経験を生かして、集中して算数の勉強に取り組んでいきたいです。

○【福原小6年・永沢姫愛さん】すごくきれいなブナ林を見てきたので、「尾花沢の自然を守りたいな」と思いました。地球温暖化が進まないように、自分たちができることを考えて生活していきたいです。

○【尾花沢小5年・西尾紗希和さん】座禅で肩をたたかれるときが楽しかったです。

○【尾花沢小5年・井上幸村さん】ブナ林がダムの代わりであることやブナの木が家をつくるときなどに使われていることが分かりました。

○【尾花沢小6年・黒田煌大さん】座禅を組んで瞑想した時が楽しかったです。暗闇の中で自然のにおい、静けさを味わうことができました。5分後に目を開けると、美しい景色と開放感に包まれました。地域の美しさを尊重し大切にできるようにしていきたいです。

○【常盤小5年・梶川結愛さん】木は二酸化炭素を吸って酸素をつくること、森は緑のダムの役割があることが分かりました。集中したいときは、座禅のことを思い出したいなと思いました。

■常盤地区「山村の暮らしと山菜収穫」

○【福原小6年・戸津菜乃さん】常盤で他県の人と交流を深めていることを学びました。交流をきっかけにして尾花沢が明るくなってほしいです。

○【福原小6年・渡辺陽太さん】地域の人々が村おこしのために協力していたこと、ふるさと定期便などで村を明るくしていたことを知りました。友だちや他の学校の人と一緒に栗拾いできたことが楽しかったです。

○【尾花沢小6年・鈴木日乃さん】ほその村の四季を生かした行事や人々との助け合い・支え合いの話がおもしろかったです。今後は、それぞれの場所のよさを探して、みんなが笑顔になるように、今回の経験を生かしていきたいです。



ご協力いただいた地域の皆さま、どうもありがとうございました。

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課
教育指導室長 工藤 雅史
TEL 23-3330